

Wissenswertes über die SpVgg Roth e. V.

Der Verein wurde am 24. September 1949 in der Gastwirtschaft „Kathedr“ in Belmbrach von 58 Sportkameraden als reiner Fussball - Sportverein gegründet und trug den Namen

„Fussball - Club - Belmbrach“ (F.C. Belmbrach)

Seinen Sitz hatte der Verein, im heutigen Rother - Ortsteil, Belmbrach und war im Vereinsregister der Stadt Roth eingetragen.

Mit dem Umzug 1952, in den Kellerweg nach Roth wurde auch eine Namensänderung des Vereins durchgeführt. Aus dem FC Belmbrach, entstand nun die

Spielvereinigung Roth e. V. (SpVgg Roth e. V.)

Im Jahre 1974 (zum 25- jährigen Vereinsjubiläum) konnte die SpVgg Roth mit dem insgesamt vierten Umzug der Vereinsgeschichte in die neu errichtete Sportanlage am „Gaswerk“ (Sandgasse) umziehen.

Nach Flächenerweiterungen wurde eine zusätzliche Spielfläche, der heutige B-Platz, geschaffen. Gleichzeitig erfolgte der Neubau des Vereinsheimes. Die Einweihungsfeier fand im Juli 1987 statt. Seitdem verfügt die SpVgg Roth e. V. über ein Gesamtflächenareal ca. 24550 m².

Der SpVgg Roth e. V., sind derzeit ca. 700 Mitglieder (Stand Mai 2003) angeschlossen, die sich in sechs Sparten / Abteilungen (Fussball, Basketball, Damengymnastik, Karate, Skigymnastik und Taekwondo) aufgliedern.

Die Vereinsfarben sind seit der Gründungszeit blau / weiss.

Die 1949 verfasste Satzung des F.C. Belmbrach behielt (neben der 1. Überarbeitung im Jahre 1977) in wesentlichen Punkten bis zum 09.05.2003 ihre Gültigkeit. Seit diesem 09.05.2003 gilt eine neue Satzung, die am 30.04.2006, am 25.04.2008 und 30.4.2010 ergänzt wurde.

Die Sportgeländestationen der SpVgg Roth e. V.

- 1949 ein Gelände bei Belmbrach, das heute zum Areal der Otto-Lilienthal-Kaserne zählt
- 1952 Umzug an den Kellerweg (Platz des heutigen Gymnasiums)
- 1968 neues Domizil an der Nürnberger Straße (Sandplatz)
- 1974 Sandgasse (Rednitzgrund); heutiger Standort